

Après le cheval postier, le cheval jardinier



Après le cheval postier, le cheval jardinier Après avoir servi de postier il y a deux semaines, les chevaux de trait bretons ont, hier matin, testé l'arrosage manuel des bacs à fleur de la ville. Une action-test de l'association Kala-Goanv, en collaboration avec la mairie, pour tenter de redonner une utilité à cette race de cheval en voie de disparition. «Ce n'est pas un retour en arrière qu'on veut faire, explique Jacques Raoult, responsable espace vert. C'est un projet d'évolution avec le cheval».